

Turnstunde mit Musik



Foto: Tobias Tschapka

HILPOLTSTEIN. Nach dem Zauberclown „Fabellini“ und dem Thalmässinger Zauberkünstler Sebastian Lehmeier in den vergangenen beiden Jahren stand heuer beim traditionellen Kinderprogramm am Burgfestsamstag zur Abwechslung mal keine Magie, sondern Musik im Mittelpunkt. Auf Einladung des Burgfestausschusses und im Rahmen des Ferienprogramms der Stadt begeisterte am Montagnachmittag der Nürnberger Kinderliedermacher Rainer Wenzel die vielen Kinder, die den Weg vom Festplatz in die Aula der Mittelschule gefunden hatten. Wenzel griff bei seinen beiden unterschiedlichen Vorstellungen beherzt in die Saiten seiner Gitarre und besang unter anderem sein Lieblingsessen Stracciatella-Eis, brachte die Kinder dazu zu verraten, was sie schon einmal gemacht, aber niemanden erzählen wollten, und lud sie zu einer „Turnstunde mit Musik“ ein, bei der alle nicht nur mitsingen, sondern sich auch ordentlich bewegen durften. „Denn auch wenn gerade Ferien sind, ist das schließlich kein Grund, den ganzen Tag faul rumzusitzen“, so Wenzel. Das ließen sich die Mädchen und Buben nicht zweimal sagen und sangen und sprangen begeistert mit. tts

Roth-Hilpoltsteiner Ztg.
7.8.2019